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INTCI6 6 / 2024 27/03/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano -
Regio Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

ARAGNO Marco CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BARBIERI Onofrio CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BERAUDO Andrea LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BRAIATO Daniela MARINO Verangela ZITO Rocco

BREGA Monica MARTELLI Isabella

BUSSO Marina Giovanna MATAROZZO Federica

CADDEO Emanuele Giusepppe PANZARINO Deana

CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario GALLI Antonella

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: INTERPELLANZA  AL  SINDACO  :  TEMPISTICHE  DEL  RISPRISTINO  E
PULIZIA DEL TRINCERONE 

PREMESSO CHE

Anni  fa  ,  il  trincerone  tratto  oggetto  del  documento,  era  di  titolarità  comunale.  Dopodiché  è
diventato  titolarità  privata,  come  ancora  oggi  è,  e  c’è  stato  un  evidente  peggioramento  della
situazione sia relativa alla manutenzione del verde che alla rimozione dei rifiuti accumulati, come
riportato anche dai cittadini, nonché visibile agli occhi di tutti.

PREMESSO ALTRESÌ CHE

Come si evince sui giornali e come è stato detto dagli assessori nelle commissioni comunali, emerge
che il  trincerone sarà utilizzato come stampo del  tracciato nella nuova metro 2 e  pertanto sarà
interessato  da  una  grande  riqualificazione.  A  causa  di  questo  utilizzo,  la  titolarità  tornerà
nuovamente al comune di Torino.

CONSIDERATO CHE

Ad oggi l’area è davvero colma di rifiuti e purtroppo è chiaro che un’area deteriorata richiami altro
degrado.
Inoltre il marciapiede adiacente è inutilizzabile a causa della vegetazione non curata negli ultimi
periodi.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6 

INTERPELLA

Il Sindaco, l’assessore competente, e gli uffici preposti

La titolarità dell’area è già passata al Comune di Torino, oppure è ancora dei privati?
Qualora la proprietà fosse ancora dei privati, si potrebbe chiedere un’ordinanza del sindaco o delle 
forze dell’ordine finalizzata al ripristino delle condizioni ambientali?

Nel caso in cui il passaggio di proprietà fosse già avvenuto, sarebbe possibile non attendere gli inizi 
dei lavori, che potrebbero anche slittare ancora, per procedere con una pulizia dell’area , sia per 
quanto concerne i rifiuti che per quanto riguarda la vegetazioni?

Risultano fuori dall'aula i Consiglieri CADDEO - CAMBAI - CANGELLI
Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 21
VOTANTI 21
FAVOREVOLI 21
CONTRARI / 
ASTENUTI / 
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La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Antonella Galli
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